Monitoring digitale Barrierefreiheit in Österreich und was wir daraus lernen – Victoria Purns

Seit 2021 wird in Österreich jährlich im Rahmen eines Monitorings dokumentiert, inwieweit das digitale Angebot öffentlicher Stellen barrierefrei ist.

Aus den Ergebnissen kann man gut ablesen, wo man ansetzen muss, um die Barrierefreiheit in Österreich weiter zu verbessern.

Victoria Purns, Leiterin der Monitoring- und Servicestelle zur digitalen Barrierefreiheit in der Forschungsförderungsgesellschaft, gibt einen Überblick über die Findings im Rahmen des Monitorings.